
 
Stammtischprotokoll 11.06.2014 

 

Beginn Stammtisch: 19:45 Uhr 

Ende Stammtisch: 21:34 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Holger 

Jürgen 

Ingo (ab 20 Uhr) 

Michael 

 

Agenda 

0. Verlesung des letzten Protokolls und Freigabe.  

0.1  Wahl des Versammlungsleiters 

 

1  Vorbereitung Piratenbüro (Satzung) 

2  Bericht Fraktionsgespräch 

3  Kurzinfo Umwelttag 

4  ZV Hertie-Haus  

5  Dankeschön-Party (Wähler/Bezirke) 

6 Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 0 Protokoll der letzte Woche wurde verlesen und genehmigt. 

Zu Top 0.1 als Versammlungsleiter wurde Bernd festgelegt. 

Zu Top 2 vorgezogen 

Gespräch mit AL, Piraten akzeptieren Ingo als Geschäftsführer ab September/bis 

dahin übernimmt Gabi die Aufgabe. Ausschüsse sind soweit benannt, es fehlen aber 

noch 1 Reservepersonen 

Beide Parteien wollen die Fraktion zum Erfolg führen, Dienstag vorab Info an WAZ, 

Abstimmung nächste Woche Mittwoch, Donnerstag Info beim Amt für 

Wahlangelegenheiten + Satzung, Pressemitteilung am Freitag einschließlich 

Internetveröffentlichung. 

Zu Top 1 In Satzung/Geschäftsordnung sind definiert Schatzmeister/in und Pressepirat/in. 

Ersteres ist nicht notwendig, letzteres hat keine Funktion. Bei Wahlen konzentriert 



 
sich Presse auf Kandidaten oder Ratsmitglieder. Dies wird voraussichtlich zu bleiben. 

Vorschlag Satzung/Geschäftsordnung anzupassen, dass kein Pressepirat und 

Schatzmeister gewählt wird. Soll während der Satzung bzw. Stammtisch beschlossen 

werden. Trennung von Amt und Mandat soll aus der Satzung genommen werden, es 

soll sensibel damit umgegangen werden. Bernd macht Entwurf. 

Zu Top 3 Entgegen den Erwartungen und Erfahrungen war diesmal kaum Publikum da.  

Zu Top 4 Zwangsversteigerung Hertie-Haus am 04.07. Teilnahme der Piraten an Sitzung, 

wahrscheinlich zahlt Firma kurz vorher die Schulden, damit entfällt voraussichtlich 

der Termin. Versteigerung abwarten, dann ggf. Idee Architekten über Studentisches 

Wohnen zu informieren, vorab Idee überarbeiten. Termin nach konstituierender 

Rats-Sitzung. 

Zu Top 5 Dankeschön Party für Bürger und Direktkandidaten, Trennung - zunächst Kandidaten 

zum Grillen einladen in der Geschäftsstelle, Termin WE nach Schulstart. Andere Party 

danach planen. 

Zu Top 6 Königinnen Luise Schule Termin mit Herrn Farnei, Nachbarn ansprechen, AG bilden 

und damit Vorschläge erstellen und damit Vor Ort Termin organisieren. Einladung der 

Denkmalbehörde in Münster zu Vortrag in Kulturausschluss bzw. in der 

Bezirksvertretung veranlassen. 

 

Alle Mandatsträger werden aufgefordert Bilder und Selbstauskunft ins 

Ratsinformationssystem zu setzen. Fotos sollen auch in unserm Internetauftritt 

veröffentlicht werden. 

 

Eigener Fraktions-Internetauftritt ist geplant, auf Landesebene laufen gerade 

Aktionen z.B. für Open Antrag etc. 

 

 


